



市民記念植樹祭で誕生記念の植樹をする家族(田辺公園スケートパークのオープニングイベントでプロスケーターによる妙技を見るみなさん(4月3日))

市が市役所西側で建設を進めてきた田辺公園のすべての工事が完了し、4月3日に完成式典を行いました。今回完成した花見山はスケートボード・インラインスケート専用のスケートパークや野外ステージ・芝生広場・健康広場などがあります。スケートパークは、本市で初めて愛好家の意見を聞きながら作るワークショップ形式で整備した施設。同パーク内には高さ1.8メートルのハーフパイプなど、プロ選手の妙技に拍手と歓声のセクションを設置しています。3日に行われたオープニングイベントには、アメリカからプロスケーターが来日し、世界レベルの技を披露しました。市民は、次々と繰り出される妙技に拍手と歓声を送っていました。また、当日は市民記念植樹祭も開催。昨年中に誕生や入学などの慶事があつた14組が参加し、同公園内にサクヤケヤキの木を植えました。

## スケートパークなど完成

プロ選手の妙技に拍手と歓声



安全対策のひとつとして配られた「笛」を吹く児童たち(松井ヶ丘小学校)

## 児童に「笛」を配布

緊急通報として、教育委員会は、昨年末に宇治市で発生した小児童の不審者侵入事件を、市立小学校に通う児童に緊急通報用の「笛」を配りました。「笛」は子どもが吹いても大きな音が出るタイプ(64・1392)です。市は、第3次総合計画の市民懇談会を開き、開催日時・場所を左表のとおり

## 第3次京田辺市総合計画市民懇談会

地域名	日時	場所
大住	4月25日(土) 午後7時30分から	北部住民センター
田辺	5月15日(土) 午後7時30分から	コミュニティホール(市役所前)
草内	5月22日(土) 午後7時30分から	中部住民センター
三山木	6月5日(土) 午後7時30分から	山本農業構造改善センター(山本公民館)
普賢寺	6月12日(土) 午後7時30分から	水取コミュニティセンター(水取公民館)

市は、第3次総合計画の策定を進めています。同計画は、18年度からの15年間の本市の進めざるべきまな分野の施策の基本となるもの。この計画の策定にあたっては、将来のまちづくりは「あつてほしい」という市民の声を幅広く伺っていきたく考えています。審議委員を募集します。市は、第3次総合計画の策定を広く市民のみなさんに参加して頂き進めようとして、総合計画審議会の委員を募集します。同審議会は、計画原案を審議して頂くもので、任期中、8回程度の開催を予定しています。応募資格は、市内に住所を有する18歳以上の日本人。募集人数は2人以上。任期は平成16年5月から約2年間。応募方法は、応募の動機を600字程度にまとめ、住所・氏名・年齢・性別・電話番号と地域活動への参加経験があればその内容を添えて、郵送または持参してください。様式は問いません。応募結果は、書面でお知らせします。しめきりは4月30日(金)です。(必着) 応募・問合せ先は、政策推進課(〒610・0393 京田辺市田辺80、64・1310)

## 第3次京田辺市総合計画

市内5か所で市民懇談会を行います。子どもたちが危険を感じたら「笛」を吹きますので、音が聞こえたら子どもたちに声をかけるなど、みなさんの協力をお願いします。問合せ先は、学校教育課(64・1392)

## 市の人口

平成16年4月1日現在 ( )は前月との比較

男	28,764人(-77)	合計	58,546人(-75)
女	29,782人(+2)		
世帯数		21,621世帯	(-2)



# 防賀川公園をみなさんと一緒に

## 国道307号との交差点に整備 ホームページでもアンケート実施

防賀川公園の位置図



市は、防賀川と国道307号の交差点で計画している防賀川公園(近隣)の整備を、市民のみなさんのご意見・ご要望を十分にお聞きし進めます。ホームページでもアンケートはごなだまらにお住まいの人を無作為に選んでアンケート調査を

市は、次代を担う児童が心身ともに健やかに生まれ育つことを願い、4月23日(金)から5月9日(日)までを「京田辺市児童福祉週間」として開きます。期間中、家庭・学校・市・関係機関・地域社会が一体となって、たくましくのイベントを開きま

# 健やかな成長を願い

## 児童福祉週間 プール無料開放や人形劇

【子どもたちによるこいのぼりの掲揚】人形劇【野外活動に親しむ日】(野外活動センターの無料開放)【田辺公園プール無料の日】

市は、防賀川と国道307号の交差点で計画している防賀川公園(近隣)の整備を、市民のみなさんのご意見・ご要望を十分にお聞きし進めます。ホームページでもアンケートはごなだまらにお住まいの人を無作為に選んでアンケート調査を

市は、防賀川と国道307号の交差点で計画している防賀川公園(近隣)の整備を、市民のみなさんのご意見・ご要望を十分にお聞きし進めます。ホームページでもアンケートはごなだまらにお住まいの人を無作為に選んでアンケート調査を

## 八十八夜に茶摘み体験

おしい入れ方教室や手もみ実演を進行します。おしい入れ方教室や手もみ実演を進行します。おしい入れ方教室や手もみ実演を進行します。

### 社会福祉センターで総会

5月8日 京たなべを美しくする会

「京たなべを美しくする会」が、5月8日(土)午後10時から、社会福祉センターで総会を開催します。

内容：平成15年度事業・決算報告、平成16年度事業・決算案、環境美化活動実践者表彰、環境問題を考えるビデオ鑑賞など

問合せ先：京たなべを美しくする会事務局(総務課内) ☎64・1326

## 土地所有者にも責任

市は、生活環境に関する話題をシリーズでお知らせしています。今回は「土地所有者にも責任」をテーマに、土地所有者の責任についてお話しします。

### 消防団 新団長に中川雅義氏

消防団 職務全つしたいと決意を表明

市は、消防団の新しい(51)「普賢寺公家谷」団長に中川雅義氏を任命しました。

中川雅義新団長

柳田正廣前団長

これは、平成10年から6年間、団長を務められた柳田正廣さん(55)に、土壌と崇高な消防精神を継承し、4月1日、市民のみなさんの生命と暮らしを守っていただくことによるものです。

中川新団長は、4月2日に中央公民館で行われた消防団入団式で、久松村市長から辞令を受任し、43人と新入団員25人、市民のみなさんにも任命辞令が交付されました。

市は、生活環境に関する話題をシリーズでお知らせしています。今回は「土地所有者にも責任」をテーマに、土地所有者の責任についてお話しします。

市は、生活環境に関する話題をシリーズでお知らせしています。今回は「土地所有者にも責任」をテーマに、土地所有者の責任についてお話しします。

### 京都サカサカサッカー教室

小学校低学年対象に田辺公園で

サッカークラブの京都パープルサンカは、子どもたちにサッカーの面白さを伝えようとして、小学校低学年を対象に「サカサカ」教室を開きます。

日時：4月22日(土)午後1時30分～2時30分

場所：社会福祉センター

対象：市内に在住する視覚に障害のある人

テーマ：生活習慣病(高血圧・糖尿病・骨粗しょう症など)と食事について

参加費：無料

問合せ先：府視覚障運動広場

市は、生活環境に関する話題をシリーズでお知らせしています。今回は「土地所有者にも責任」をテーマに、土地所有者の責任についてお話しします。

市は、生活環境に関する話題をシリーズでお知らせしています。今回は「土地所有者にも責任」をテーマに、土地所有者の責任についてお話しします。